
香港國際標準舞者會 第七屆執行委員會 

2025年第一次 會議記錄 

 

日期  :  2025年1月12日 

時間  :  下午5時40分 

地點  :  香港國際標準舞者會會址 

 

出席者  : 

會長 : 陳航行先生 

常務秘書 : 陳仲樑先生 

海外聯絡主任 : 曾志剛先生 

比賽事務主任 : 陳玉英小姐 

會員事務主任 : 呂己心小姐 

內務委員主任 : 陳穎敏小姐 

行政主任 : 劉壽培先生 

中港聯絡主任 : 王麗娜小姐 

中港聯絡主任 : 趙亜萍小姐 

義務顧問 : 陳嘉煒先生 

 

因事缺席者 

副會長 : 高玉文小姐 

副會長 : 李軒龍先生 

副會長 : 楊航先生 

總秘書 : 曾穎翹小姐 

財政 : 陸棣樺小姐 

體育舞蹈比赛顧問 : 劉琪穎小姐 

宣傳事務主任 : 饒珮君小姐 

會員事務主任 : 梁淑儀小姐 

內務委員主任 : 郭遠常先生 

比賽事務主任 : 謝恒平先生 

 

會議議程  ： 

會長歡迎各執委委員出席會議。 

 

通過上次會議記錄 

2024 年第三次會議記錄獲與會者通過，並無修訂。 

 

會議事項 

(1) 本會 www.hkbdi.com 及起舞藝軒 www.comedance.net 兩網頁沒有更新。

原因是負責修改網頁的供應商在上一次的修改，無法達成主席所提出的

要求，更認為已經之前的工作已經完成。主席決定不繼續該供應商合

作，改為 Thomas Chan 暫代修改網頁。 

【全體通過。】 

 

(2) Raymond ＆ Tansy 出外比賽，向本會申請機票贊助時，發現機票中具爭議



性的稅項及附加項目費用。根據本會既定贊助機票規則為只贊助 2 人來

回機票費用，每次上限為港幣 5,000, 在此再重申這規定。 

 

【全體通過。】 

 

 

(3) 26/12/2024 賽後檢討 

（i） 討論了初階及新手的參賽及頒獎模式。 

a. 參賽方面維持一樣，不加任何限制。 

b. 維持目前金，銀及銅獎的頒發模式，即能入決賽便金獎，能

進入準決賽便得銀獎，其餘均得銅獎。 

（ii） 有家長反映，不滿銀獎及銅獎只有手版本，但礙於計分軟件所

限，只能維持手寫，無法打印。 

（iii） 本會跟隨黑池最新的比賽規定，同一對選手可以同時參加壯年及

師生賽。 

（iv） 王麗娜小姐提出部分負責下午賽事的裁判會提早到達會場，導致

裁判座位不足。本會現修改日間裁判枱數量由 2 張增至 3 張。 

 

【全體通過。】 

 

 

（v） 呂己心小姐提出一開始午餐盒不足，之後供應商補回，主席回應

供應商當時已知悉，所以即時補回。 

（vi） 王麗娜小姐反映今屆舞會流程順暢，給人感覺很好。 

（vii） 主席提出部分裁判無法享用大會送出的餐券，提出裁判的餐券可

以轉給其朋友。只做上午或下午的有半張餐券，做全日的有一張

餐券，均可轉移。 

【全體通過。】 

 

 

(4) 其他事項 

（i） 主席提出開足全會議的執委或舞會工作人員可以免除下年年費。 

【全體通過。】 

 

 

（ii） 主席提議劉壽培先生 為本會新選的行政主任, 陳玉英和議。 

【全體通過。】 

 

 

會議於下午 6 時 30 束，下次開會日期待定。 

 

2025 年 1 月 13 日 


